

## 《 県外研修会 》

5月21日（日）・22日（月）河口湖湖畔の久保田一竹美術館（辻が花染）、岡谷蚕糸博物館に行きました。久保田一竹美術館では、秋冬そして宇宙の一部を模した着物等の展示を見学し、繊細さと迫力に感動しました。翌日は岡谷蚕糸博物館にて繭の質感や特性を活かした繭人形作りを体験し、宮坂製糸工場で絹糸の製造工程を見学しました。とても充実した2日間でした。



## 《 自主講座 》

『ごみのリサイクルについて』

8月8日、刈谷市ごみ減量推進課の不殿尚喜主任主査よりごみの減量とリサイクルのお話をお聞きしました。

刈谷市のごみは一年で51,429トン、ごみの処理にかかる費用は一世帯あたりにすると29,894円もかかるそうです。とくに家庭から出る生ごみは水分が40%もあり、これを絞るだけで量が減り、燃料も減らす事が出来るそうです。私たちはごみの減量の大切さを知り、ごみを出さない工夫をしなくてはいけないと思いました。

## 《 市民盆おどり大会 》

8月18日（金）  
午後6時～8時30分

本年度も民踊愛好会の皆様のご指導のもと、各地区で練習を重ねてきました。昨年から「わんさか祭り」の前夜祭として開催され、会場は色とりどりのゆかた姿の輪がやぐらを幾重にも囲み、一般の方も輪を囲んで、大変賑やかで楽しい時間を一緒に踊ることが出来ました。

大成功で終わることができた市民盆おどり大会。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



## 《 愛の一円玉募金 》

『愛の一円玉募金』は、昭和55年より始められた刈谷市婦人会による歴史ある活動です。

これまで太陽電池式時計塔、車椅子等を公共の場所に贈呈してきました。今年も『愛の一円玉募金』へのご協力をお願い申し上げます。  
※一円玉でなくても、他の硬貨等でご協力していただいても大歓迎です。

